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・おたより、コドモンの園
からのお知らせについて

・外遊びが活発で心身の健
康の増進につながると思い
ます。

・目標、計画通りに保育、
指導をされていると思いま
す。

・コロナ禍での制限が少し
ずつゆるめられている中
で、各種参観や日常保育に
おいても無理のない範囲で
最大限子どもたちの為に取
り組まれていました。

〇日頃の先生方のご努力には頭が下がります。この度、責任ある評議員の立場を賜り、じっくりと3.4.5歳児の成長につい
て学ばせていただきました。3歳児は、決まりや約束事を学び、お家から離れて初めての小さな社会に馴染む段階なのです
ね。4歳児は友達と遊びや活動を通してかかわること、それが楽しい嬉しいと感じられるよう、5歳児は、友達と気持ちを
合わせて楽しむ、友達同士で考え、話し合う、力を合わせて最後まで諦めず頑張る気持ちを育てる、など各学年だよりを
読み、作品展の見事な作品を思い出しました。まさに先生方のご指導の集大成があの作品展だったのですね。幼い魂から
多くの力をいただきました。
〇子どもたちの楽しそうな姿を見て私も幸せな気持ちになりました。保護者様も安心して通わせてあげられると感じまし
た。
〇日々お忙しい中、先生方は本当に子どもたちのために尽力してくださっていると思います。今後も大変だと思いますが
子どもたちが安心して通える園であることを希望します。先生方も心休める時間が増えるよう、業務負担が増えませんよ
うに願っています。
〇未就園児への登録制のクラスがあり、地域の未就学児への幅広いフォローをされており、地域の幼い子どもを育てる世
代にとって心強い存在になっていると思います。今後も変わらず地域の子ども達の為にご尽力いただけると嬉しく思いま
す。

その他の園に関する意見

・子ども達の楽しそうな
姿からカリキュラムの良
さがわかりました。
・園長、副園長先生を中
心に運営が円滑にされて
いると思います。

・特になし
・以前、雨漏りなど修繕
が必要な個所が多いと聞
きました。必要なところ
は、すぐ修繕できること
を望みます。
・園施設の老朽化や経年
による劣化は、どうして
もうまれるため、市で計
画的に対応していっても
らえたら安心です。

組織運営
研究・研修
安全管理
保健管理
地域との連携
施設・設備
情報管理

・各クラス程よい園児の
人数で先生の目が行き届
くと思います。
・・適切に行われている
と思います。

【学校関係者評価書】(令和5年度）

評価者名
（学校評議員名）

園　　名

・保護者の中には、おたよ
りをゆっくり読む時間がな
い方もいるかもしれないの
で、大事なところにはアン
ダーラインを引く等、工夫
するとより協力が得られる
と思います。
・特になし
・現状でできる範囲のこと
については対応されている
ように感じました。

・作品展を拝見しました
が、どの作品も生き生きと
し、ご指導の良さがうかが
えました。
・適切に行われていると思
います。
・コロナによる制限がなく
なったものについても、い
きなり元通りに戻すという
ことではなく、コロナ禍で
の制限生活に慣れている子
どもたちが順応していける
よう心配りがされていた
り、随所に丁寧な対応がさ
れていました。

東登美ケ丘こども園

学校関係者評価実施日
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村内　和子
髙橋　真理子
赤星　香織
井上　陽子

教育目標・教育計画
教育内容・保育指導
園行事
人権教育
生徒指導
特別支援教育


